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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 

 

国際会長主題     「全ての世界に出て行こう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「未来を始めよう、いますぐに」 

西日本区理事主題   「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」 

中部部長主題       「長所を活かして生き生きと」 

クラブ会長主題     「若い世代にワイズを広めよう」 
 

                                   2013年1２月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 

マリアは男の子を産む。その子をイエスと名付けなさい。この子は自分の民を罪から救うからで 

ある。                                               

                             マタイによる福音書１章２１節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 
◎第一例会（クリスマス例会）  

と き：１２月１日（日） 

 ところ：サザンビラ名駅 

 時 間：１８：００～ 

 ドライバー：松原君 

 ２０１３年クリスマス例会です。プレゼント 

交換を行いますので、プレゼント（１０００ 

円相当）をご持参ください。 

    
◎第二例会（忘年会） 

と き  ：１２月１８日（水） 

ところ ： 熱烈的中華 四川菜園 金山店 
http://www.hotpepper.jp/strJ000052408/course/ 

時 間 ：19:00～21:00 

会 費 ：6000円（飲み放題） 

 

 

 

◎クリスマスキャロル inタワーズ 

と き ：１２月２３日（祝月） 

場 所 ：JRセントラルタワーズガーデン 

時 間 ：18:00～18:30 19:00～19:30 

集 合 ：16時 

 

◎ファミリースキーツアー 

と き ：１月１８日（土）～１９日（日） 

場 所 ：長野県 爺ケ岳スキー場 

現地集合・現地解散です。 

 

◎京都東稜クラブ１０周年記念例会 

と き ：２月１６日（日） 

場 所 ：京都メルパルク 

時 間 ：１６時３０分～ 

会 費 ： 10,000円（予定） 

11 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（11月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会 11名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 11名 第  2  例  会  8名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 79% そ の 他  名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

20１3年 1２月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/
http://www.hotpepper.jp/strJ000052408/course/


 

  第一例会（合同例会）レポート        
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時：２０１３年１１月９日（土） 

場 所：宇治＆京都ＹＭＣＡ＆がんこ亭 

出席者：坂野、阿部、荒川、坂口、下村、信田、高田、

早川、服部、松原、吉田、 

阿部ﾒﾈ、荒川ﾒﾈ、高田ﾒﾈ、服部ｺﾒ、早川ﾒﾈ、

松原ﾒﾈ、吉田ﾒﾈ 

京都東稜クラブメンバー他 

 

 ＤＢＣ交流特集  
 

 
 

京都東稜クラブより 

初 デ ー ト 

          東稜クラブ会長 佐藤私子  

東稜クラブは他クラブとの交流も余りなくワイズや

YMCA事業も参加はするものの、良く言えば「縁の下の

力持ち」で目立った存在でないシャイなクラブでした。

そんな東稜に 2010年折り鶴 Ranで気になるクラブがで

きました。その名も「名古屋グランパス」 

一目惚れしたものの、どうやったら仲良くできるの

か・・・そもそも仲良くしてくれるのか？ 

告白は愚か、お付き合いもしたことがなくアプロー

チの仕方がわからない。何度も委員会や役員会で話し

合うものの「強引にいって嫌われたらどうしよう」と

弱気。幾度か会ううちに、グランパスさんも嫌がって

はないよね？と希望の光が！！ 

そして 2013年６月 22日西日本区大会、めでたくＤ

ＢＣとの運びとなりました。初恋が成就したのです。

感無量の東稜でした。時は進み、11月 9日にグランパ

スさんが京都に来てくれる。言ゆる合同例会。気分は

初デート。東稜に気の利いたエスコートが出来るの

か！？またまた何度も話し合い。 

ドキドキで迎えた当日ですが、率直な感想はすっご

く楽しかったです！色んなところに行って、お話して

時間が経つのが早い。また会いたい！これが恋（DBC）

なのか！？ワイズの新しい楽しさを知り、少し大人に

なった東稜でした。 

11月 23日にリトリートセンターでオータムフェス

タがあったのですがグランパスさんが活動されてる

「東北支援物品」を販売いたしました。完売とまでは

いきませんでしたが、多くの方に東北を思い出しても

らえたと思います。そして、グランパスさんとの絆ア

ピールも（笑）こんな東稜ですが、末永くよろしくお

願いいたします。 

 

 
 

名古屋グランパスクラブより 

 

グランパスクラブ会長 坂野清治 

今回は京都東陵クラブさんとの初めての合同例会で

したが、グランパスクラブも久しぶりのほぼ全員参加

となりメネットさんにも多数参加いただき本当に有り

難うございました。 

混み合う京都の１１月と言うことで、なかなか日程

が決まらずご迷惑をお掛けした事をお詫び致します。

東陵クラブさんとのＤＢＣは坂倉洋さんの折り鶴Ｒａ

ｎから繋がった縁で、当初はもう１つのＤＢＣの交流

も途絶えがちになっていた事もあり慎重論も有りまし

たが、やはり坂倉洋さんのアバウトな性格のポジティ

ブ発想でＤＢＣに至る事となった事に、あらためて感

謝したいと思います。 

 

 
 
宇治観光も中学の修学旅行以来でしたので、記憶の

かけらも無く新鮮な気持ちで楽しむことが出来ました、

懇親会も、ちょうど良い広さでグランパスクラブ単独



 
で行っているような和気あいあいという雰囲気で良か

ったです。 

２次会は祇園の裏路地のマニアックな空気の漂うス

ナックで異次元空間に来たような気分で、そういえば

グランパスクラブでは、ほとんどカラオケをしたこと

が無く、初めて聞くメンバーの歌声に意外な面を見る

ことが出来楽しかったです。 

翌日はサントリー山崎美術館を回り、大阪の鶴橋の

韓国料理店はアジアの国を旅したような体験をさせて

いただきました。 

両クラブともアバウトな部分がよく似ていますので

相性が良いと感じました、佐藤会長も東陵メンバーに

揉まれて貫禄が出てきたようにも感じました。 

これからも両クラブとも無理せず見栄を張らず末永

く交流が出来たらと思います。 

 

 

 

 
「京都を訪れて」 

                   阿部一雄 

故坂倉洋ワイズの願いであった東稜クラブとの DBC

終結に向け、昨年私が会長職の時に名古屋グランパス

メンバーの協力を得て進んだ DBC が、こうして現実の

ものとなり、メンバーの皆様、東稜クラブの皆様に感

謝の気持ちで一杯です。 

坂倉ワイズが考えたのも「ワイズ活動を楽しもう！」

という観点からだったと思います。そうした意味で、

DBC の相手先として東稜クラブを勧めたのではないか

と推測しています。今回、東稜クラブの方々は完璧に

私たちを迎えてくれました。本当にありがたく、嬉し

く、楽しむことができました！ 

 

 
 

個人的には東稜クラブ前会長の高安ワイズと写真を

撮れたことで、一区切りできました(笑) 

昨年始まった東日本大震災支援や東稜クラブとの DBC

をきっかけに、名古屋グランパスワイズの活動が盛ん

になり、新しいメンバーが加わる環境が整うことを期

待しています。 

 

 

 
 

 

ＤＢＣ交流 「縁は異なもの味なもの！」   

   吉田一誠 

正直に言いますと坂倉兄のご縁で東陵クラブとのＤ

ＢＣをと最初言われた時には余り意識がありませんで

した。坂倉さんの一周忌がご自宅でありましたが、そ

の折に東陵クラブの方が来られているのを見て坂倉さ

んとの縁が只ならないものだと思うとともに遥々来ら

れた東陵クラブの方々の誠実さに感銘を覚えました。 

そんな経緯もあり今回の DBC 交流に参加させていた

だきましたが、参加して本当に良かったとしみじみ思

っています。 

こんな機会でも無ければ宇治平等院に出かけること

もなかったかもしれません。生憎と補修工事中で平等

院はその姿を見ることは出来ませんでしたが、博物館

では死後の世界を表現した観音様をみて千年も前にこ

のような宗教のビジュアル化にチャレンジされていた

先人の知恵に驚きました。来年三月には補修工事も終

わるとの事ですし、東陵クラブには博識のツアーガイ

ド！もおられるとのことですのでまた是非訪ねたいと

思いました。 

 

 
 



 
平等院でのお茶、夜の宴会、さらにスナックまで東

陵クラブの皆さんの真摯な対応には頭が下がります。

有難うございました。 

二日間の交流を通じてまさに「縁は異なもの味なも

の」を実感した次第です。感謝！ 

 

 
 

 

ＤＢＣ交流私の所感 

下村明子 

京都東稜クラブメンバーのみなさんとは初めてお話

しする方がほとんどであり、普段より初めて会う方に

は自分から声を掛けることがとても苦手な私ですが、

みなさんが気軽にお声掛けくださったおかげで自然に

会話することができました。宇治については観光時間

が充分ではありませんでしたが、京都ＹＭＣＡでの例

会前のウォーミングアップとしてとても有効な配慮で

あったと感じます。２時間ほどの観光を通じてお互い

に会話をすることで後の例会の場が和み、活動紹介の

スライドにも親近感を覚えることができました。 

 そして今回も思いがけないサプライズが待っていま

した。東稜クラブ大槻裕樹ワイズの見事な運転により

例会会場の京都ＹＭＣＡへ到着すると、船木順司直前

京都部部長のお隣に神戸ポートクラブの大野勉ワイズ

の姿が！驚かせるために当日まで黙っていたとのこと。

ワイズの集まりでは時にこのようなサプライズがあり、

思いがけないところで友に会い喜びあうこと、これも

楽しみの一つです。（今回はギターがお留守番だった

ところは残念でした。） 

 

 
 

 例会の翌日は自由行動でしたが、東稜クラブ佐藤私

子会長、大槻裕樹ワイズ、三科仁昭ワイズが私たちの

京都ツアーに同行してくださいました。雨が降ってし

まったことが残念でしたが、地元の方が案内してくだ

さることで安心して効率よく回ることができました。 

 初めてのデートに例えられたこの合同例会、お互い

にまだ知らないところが多いため迎える側はとても大

変だったと思います。今回互いに歩み寄れたことで来

年２月の１０周年記念例会ではさらに楽しい場が持て

ること、楽しみにしております。ありがとうございま

した。 

【番外編】 

合同例会には直接参加しなくとも、出掛けたのなら一

瞬でも良いからお世話になった方々と会ってみよう。

自分でも驚くほど多くのみなさんとお会いすることが

でき、これもワイズ活動の楽しみのひとつ、今後の活

動の励みになります。 

渡部與志夫メン・美代子メネット（京都トップス）、

東田吉末メン・真理メネット（京都トップス）、山田

英樹ワイズ（京都キャピタル）、伊藤弘一ワイズ（京

都グローバル）、土肥孝喜さん他ＶＯＬＡＺ（京都Ｙ

ＭＣＡユース組織）メンバーのみなさん、人見晃弘ワ

イズ（京都パレス）、正野忠之ワイズ（大阪河内）、

岡西博司ワイズ（京都プリンス：会えませんでしたが

私たちの京都入りを気にかけてお電話くださいまし

た。） 

今回２泊３日の京都滞在でお世話になったみなさん

に感謝の気持ちを込めて。ありがとうございました。 

 

 

 
 

京都東稜ワイズメンズクラブとのＤＢＣ交流会に参加

して。 

高田 師之子 

  今回の旅行は久しぶりに京都を満喫できました。い

つもは車で駆け足の旅ですが、宇治に集合の前に坂倉

加代子さんの案内で電車を乗り継ぎ鞍馬寺へ。宇治で

は地元のメンバーの案内で観光でき楽しかったです。   

食事会では東稜クラブの方々と貴重なお話ができす

ぐに意気投合しました。二次会では仲良くなったすて

きなおじさまとのカラオケデュエットも驚きの体験で

した。 翌日は人見さんのセッティングで二条城見学や

美味しい湯豆腐のランチなどを楽しみお別れしました。  

 



 

 
 

 Facebookでの東稜クラブとのお友達もでき、帰りの

車では写真や感想などを共有して盛り上がりました。

今回の旅行は盛りだくさんの内容で準備された皆さん

に感謝です。またの機会を楽しみにしています。あり

がとうございました。 

 

 
 

 

京都東稜クラブさんとの合同例会 

                              松原  誠 

京都にはとても親近感を感じます。なぜなら私自身学生

時代を過ごし、そして今息子が同じく京都で学生時代を過

ごしているからです。そのうえ私は京都ＹＭＣＡの今は無き

今出川青少年センターでアルバイトという形でしたが、お

世話になった経験もあるからです。 

 

 
 

名古屋に帰っていったんＹとの縁は切れますが、結婚し

た今の家内である好香が名古屋ＹＭＣＡのリーダーであっ

たというこれまた不思議な縁で、こうして今ワイズメンとし

てワイズライフを過ごさせて頂いております。 

京都東稜クラブさんとの縁も今は亡き坂倉 洋くんの導き

がありこうして成 立いたしました。私の大好きな京都がます

ます身近で、もっと大好きになる予感がします。これからも

末永くお付き合いのほど宜しくお願い致します。 

 

 
 

 

京都ブラリ旅 with合同例会 

早川政人 

京都東稜クラブとの合同例会にメネットと参加しま

した。服部兄ご夫婦・吉田兄ご夫婦と共に名古屋を出発、

宇治を観光する予定でしたが急遽ＪＲいなりで下車伏

見稲荷を散策し宇治へ。宇治川沿いを興聖寺に向かいま

したが、まだ紅葉には少し早くはありましたが、少しづ

つ色づき観光の人々も多く、見頃の頃は賑わう事だと思

います。 

昼食は服部メネットが既に予約をして頂いた（宇治創

こころ）ランチで満腹です。  

ここで坂野会長と合流し平等院へ。残念な事に改修

中で外観は観れませんでしたが展示館の中は素晴らし

くもう一度訪れたい場所でした。宇治駅で東陵クラブ

のメンバーと合流し、世界遺産宇治上神社を散策。宇

治茶を頂き京都 YMCAでの例会へ。東陵クラブのメンバ

ーとは西日本区大会の DBC締結以来です。例会後、懇

親会へ色々な話で盛り上がり有意義な例会になりまし

た。第三部に行き、遅く迄お付き合い頂き本当に有り

難う御座いました。 

東陵クラブの諸兄には色々とご配慮を感謝致します。

次回の合同例会には大変プレッシャーを感じます。御

苦労様でした。 

 

 
  



 

 
 

 

念願叶って 

                   荒川恭次 

 あれから何年？・・・ようやく６月の西日本区大会

で締結式を終えてスタートラインに着き、ようやく正

式な合同例会を迎えることができました。これで一安

心・・と天国の洋君は念願叶って思っていることでし

ょう。 

初めて坂倉洋君から三科さんと大槻さんを紹介され

た時、この人たちとならば仲間になれるとの確信を得

ました。そしてようやくＤＢＣ締結し今日に至りまし

た。生まれも育ちも違いますがなぜかクラブ文化の似

通った両クラブ。お互いに肩肘張らずに気楽にお付き

合いできそうです。 

今回久々の京都と大阪を存分に楽しませていただき

ました。京都東稜クラブの皆様には大変お世話になり

ました。次回は名古屋に来ていただいてと帰路思案を

巡らせましたが、その前に爺ケ岳のスキープログラム

にご参加頂くのも良いかも。気の合う仲間が増えたこ

とでこの先の楽しみも増えました。 

 名古屋～京都はのぞみならば所要３５分。隣町に行

くようなこの近さは大きなメリットです。 

 

 

 

 

     第二例会レポート       

 

 
 
日 時  ：２０１３年１１月２６日（火） 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ １９時～ 

出席者 ：坂野、松原、服部、荒川、早川、坂本 

下村 

議案   

１． １２月１日（日）クリスマス例会 

ドライバー：松原君 

・ サザンビラ 名駅 １８時～ 

・ 大人２０名 幼児２人  

・プレゼント交換１，０００円程度持参して下 

さい。 

２．１２月１８日（水）忘年会 

  ・当初の１２月１７日（火）はクリスマスキャロ

ルの練習と重なったため変更 

・場所は検討中、無ければ魚々美にする予定。     

３．１２月２３日（祝）クリスマスキャロル 

  ・１６時～タワーズガーデン荷物搬入のお手伝い。

３人～４人 

  ・名城大学サテライト（桜通ビル１３階）誘導、

場内静粛のお手伝い。３人～４人 

４．１月１４日（火）第一例会 ドライバー高田君 

  ・卓話他 リーダー交流会等も検討する。 

５．１月１８日（土）１３時３０分～ 

中部ＥＭＣセミナー 

  ・名古屋ＹＭＣＡ３階会議室 服部君、早川君三

井君 

６．２月１６日（日）京都東稜クラブ１０周年記念例

会 

  ・京都メルパルク １６時３０分～ 

７．フィリピン緊急支援について 

  ・名古屋ＹＭＣＡ→アルバイＹＭＣＡへ３０万円

支援金送金済み 

  ・各クラブに支援金の要請あり→クリスマス例会

時に募る 

８．その他 

  ・クランパスのポロシャツ XS～XL 刺繍代込＠

2,000円（税別）3L＠2,200円（税別） 

・ ２／１１（火）第一例会は祭日のため日程変更

→２／４（火）卓話予定 

・ 来年４月１２日（土）～１３（日）日程決定 東

北訪問について ドライバー荒川 



 

     ＹＭＣＡたより        

 
                   連絡主事 坂本清則 

 今年もあとわずかとなりました。新しい体制で今年度を

スタートしてから８ヶ月目。いろいろなことが目まぐるしく動

いた結果、ようやく次年度の形が見えてきました。 

まず、本館移転の話は、富士ビルの中で規模を縮小して

２階に移動することで落ち着きました。次に新拠点としては、

緑区神沢地区に保育園を開園し、同時に YMCAの地域活

動も行なうことになりました。また、刈谷市のスポーツ施設の

一部を使って YMCAの活動も始まります。今後さらにあと１

～２拠点の獲得が 予定されています。加えて、来年夏には

南山幼稚園の内装リフレッシュ工事、御岳・日和田キャンプ

場の改修も行なわれます。 

 名古屋 YMCAが動き出しました。新しい年に向けて、ワ

イズと YMCAの協働がますます活発になり、新しい関係作

りが始まる予感がしています。 

 

 

      そ の 他               
 

１．今月の誕生日 

  

   
      クラブ員ではありませんが 

       イエスキリスト（２５日）     

     
 
 

 

ＤＢＣ交流写真集（追加） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

２．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 

11 
／ 
 9  
 
第     
一 
例 
会 

11 
／ 
26 
 
第
二
例
会 

  

1 阿部 一雄 ○ ○   

2 荒川 恭次  ○ ○   

3 坂口 功祐 ○    

4 佐藤 壽晃     

5 信田伊知郎 ○    

6 下村 明子 ○ ○   

7 高田 士嗣 ○    

8 坂本 清則  ○   

9 服部 庄三 ○ ○   

10 早川 政人 ○ ○   

11 坂野 清治 ○ ○   

12 松原   誠 ○ ○   

13 三井 秀和 ○    

14 吉田 一誠 ○    

15      

16      

 計 
11 8   

 

 

 
 

 
 


